

amika:

High Tide Deep Waver

Fer Ondulations Sublimes High Tide

High Tide Deep Waver

For all kinds of beach babes. The High Tide Deep Waver easily creates instant, shiny waves on all hair types and textures. Exclusive amika design allows for endless styles of waves - from soft, strong, tousled, or loose. Say goodbye to bulky maneuvering and awkward angles. No tired arms here. Three's a charm - 3 tourmaline ceramic barrels deliver even, healthy heat for perfect, beachy waves. Far-infrared technology locks in moisture and negative ions transform hair into a smooth, frizz-free finish. The High Tide Deep Waver immediately delivers a long-lasting style with a healthy finish. Add time-saving versatility to your tool arsenal + be out the door and on your way in no time.



Directions

To turn on:

Press and hold the On/Off button located between the - and the + buttons.

To change the temperature:

Press the + button to increase the temperature and the - button to decrease the temperature.

To change between F + C: Press the + button for three seconds to shift between Fahrenheit + Celsius.

To enable auto shut-off:

Press the - button for three seconds to activate the auto shut-off feature. Screen will show '30 Min', meaning High Tide will turn off after 30 min. When auto shut-off is on, 'min' will be displayed in the lower right corner of the screen. Press the - button for three seconds to deactivate auto shut-off.

Important Safety Precautions

When using electrical appliances, especially when children are present, basic safety precautions should always be followed, including the following:

READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING. KEEP AWAY FROM WATER.

DANGER

As with most electrical appliances, electrical parts are electrically live even when the switch is off. To reduce the risk of death by electric shock:

Always unplug appliance immediately after using.

Do not use while bathing.

Do not place or store appliance where it can fall or be pulled into a tub or sink.

Do not place in or drop into water or other liquid.

The appliance should not be operated with wet hands.

If the appliance falls into water, unplug it immediately.

Do not reach into water.

Do not use if plug is loose in the outlet, as there may be risk of fire, electric shock, electrical shortage and burning.

WARNING

To reduce the risk of burns, electrocution, fire, or injury to persons:

Store out of reach of children in a safe dry location. Allow appliance to cool before storing.

An appliance should never be left unattended when plugged in.

Close supervision is necessary when this appliance is used by, on, or near children or individuals.

Use this appliance only for its intended use. Do not use attachments not recommended by the manufacturer.

Do not jerk or strain cord at plug connections.

Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug, if it is not working properly, or if it has been dropped, damaged, or dropped into the water. Return the appliance to a service center for examination and repair.

Keep the cord away from heated surfaces. Do not wrap the cord around the appliance.

Never block the air opening of the appliance or place it on a soft surface such as a bed or couch, where the air openings may be blocked. Keep the air openings free of lint, hair, and the like.

Keep heated surfaces clean and free from dust, dirt and hair spray. If cleaning becomes necessary, disconnect the appliance from the power source and wipe the exterior with a damp cloth. Never use petrol, alcohol, or other abrasive cleaning substances.

Never use while sleeping.

Never drop or insert any object into any opening or hose.

Do not use outdoors or operate where aerosol (spray) products are being used or where oxygen is being administered.

Do not direct hot air towards eyes or other heat sensitive areas.

Attachments may be hot during use. Allow them to cool before handling.

Do not place appliance on any surface while it is operating.

While using the appliance, keep your hair away from the air inlets.

Do not use an extension cord with this appliance.

Warranty

One Year Warranty With Authorized Purchase

10% off your next order with successful registration. To validate your warranty, please take a moment to visit:

loveamika.com/register

Extended warranties and claim instructions can be found at:

Fer Ondulations Sublimes High Tide

L'accessoire indispensable de toutes les naïades. Le Fer Ondulations Sublimes High Tide permet de créer des ondulations brillantes facilement, en un rien de temps, sur tous les types de cheveux quelle que soit leur texture. Ondulations douces, marquées, floutées ou loose... Son design exclusif est l'allié de tous les effets. Fini de se contorsionner pour onduler ! Fini les bras endoloris à vouloir bien se coiffer. Un indispensable trio fait le show : 3 embouts en céramique et tourmaline diffusent une chaleur homogène, non agressive, pour former de sublimes ondulations comme à la plage. La technologie à infrarouge lointain verrouille l'hydratation dans la fibre, tandis que les ions négatifs assurent un fini lisse, sans frisottis. Le Fer Ondulations Sublimes High Tide est la clé de coiffures longue durée, sur des cheveux visiblement en pleine santé. Gagnez du temps grâce à cet accessoire polyvalent et soyez prête à filer en un tour de main.



Mode d'emploi

Mise en marche :

Appuyez sur le bouton Marche/Arrêt situé entre les boutons - et +.

Changer la température :

Appuyez sur le bouton + pour augmenter la température et sur le bouton - pour diminuer la température.

Pour changer l'unité de température : Appuyer sur le bouton « + » pendant trois secondes pour passer de Fahrenheit à Celsius et vice-versa.

Pour activer l'extinction automatique :

Appuyer sur le bouton « - » pendant trois secondes pour activer la fonction d'extinction automatique.

Le texte « 30 Min » apparaît à l'écran, ce qui indique que l'appareil s'éteindra automatiquement au bout de 30 minutes. Lorsque la fonction d'extinction automatique est activée, l'indication « min » apparaît en bas à droite de l'écran. Pour désactiver la fonction extinction automatique, appuyer sur le bouton « - » pendant trois secondes.

Précautions de sécurité importantes

Lors de l'utilisation d'appareils électriques, en particulier lorsque des enfants sont présents, il est impératif de respecter les précautions de sécurité de base, y compris ce qui suit :

LISEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS AVANT L'UTILISATION. GARDEZ À L'ABRI DE L'EAU.

DANGER

Comme pour la plupart des appareils électriques, les pièces électriques sont sous tension même lorsque l'interrupteur est éteint. Pour réduire le risque de décès par électrocution :

Débranchez toujours l'appareil immédiatement après l'avoir utilisé.

Ne l'utilisez pas dans le bain.

Ne placez pas et ne rangez pas l'appareil dans un endroit où il peut tomber ou être tiré dans une baignoire ou un évier.

Ne placez pas l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide.

N'utilisez pas l'appareil avec les mains mouillées.

Si l'appareil tombe dans l'eau, débranchez-le immédiatement.

Ne l'attrapez pas dans l'eau.

N'utilisez pas l'appareil si la fiche est lâche au niveau de la prise, en raison d'un risque d'incendie, de choc électrique, de court-circuit et de brûlure.

US & CA



EU



AVERTISSEMENT

Pour réduire les risques de brûlures, d'électrocution, d'incendie ou de blessures :

Gardez l'appareil hors de la portée des enfants, dans un endroit sûr et sec. Laissez-le refroidir avant de le ranger.

L'appareil ne doit jamais être laissé sans surveillance lorsqu'il est branché.

Une surveillance étroite est nécessaire lorsque cet appareil est utilisé par, sur ou près d'enfants ou d'individus.

Utilisez cet appareil uniquement pour l'usage auquel il est destiné. N'utilisez pas d'accessoires non recommandés par le fabricant.

Ne secouez pas et ne tirez pas sur le cordon au niveau des prises.

N'utilisez jamais cet appareil si un cordon ou une fiche est endommagé, s'il ne fonctionne pas correctement, ou s'il est tombé, endommagé ou jeté dans l'eau. Retournez l'appareil à un centre de service pour examen et réparation.

Éloignez le cordon des surfaces chauffées. N'enroulez pas le cordon autour de l'appareil.

Ne bloquez jamais l'ouverture d'aération de l'appareil et ne le placez pas sur une surface molle comme un lit ou un canapé où les ouvertures d'aération peuvent être bloquées. Évitez l'accumulation de poussière ou de cheveux dans les ouvertures d'aération.

Gardez les surfaces chauffées propres et sans accumulation de poussière, de débris ou de produit capillaire. Si le nettoyage est nécessaire, débranchez l'appareil de la source d'alimentation et essuyez l'extérieur avec un chiffon humide. N'utilisez jamais d'essence, d'alcool ou d'autres produits de nettoyage abrasifs.

N'utilisez jamais pendant le sommeil.

Ne laissez jamais tomber et n'insérez jamais un objet dans une ouverture ou un tuyau.

Ne l'utilisez pas à l'extérieur et n'opérez pas dans un endroit où des produits aérosol (spray) sont utilisés ou dans une pièce où de l'oxygène est administrée.

Ne dirigez pas l'air chaud vers les yeux ou d'autres zones sensibles à la chaleur.

Des pièces peuvent être chaudes pendant l'utilisation. Laissez-les refroidir avant de les manipuler.

Ne placez pas l'appareil sur une surface pendant qu'il fonctionne.

Lorsque vous utilisez l'appareil, gardez vos cheveux éloignés des entrées d'air.

N'utilisez pas de rallonge électrique avec cet appareil.

Garantie

Garantie d'un an avec l'achat autorisé

10% de réduction sur votre prochaine commande avec inscription réussie! Pour valider votre garantie, s'il vous plaît prendre un moment pour visiter :

loveamika.com/register

Garanties et instructions de réclamation prolongée peut être trouvé à :

loveamika.com/warranty

 facebook.com/loveamika

 twitter.com/love_amika

 youtube.com/amikanyc

 pinterest.com/loveamika

 instagram.com/love_amika

info@loveamika.com